

# Modaes

Back Stage

## Colette e Yves Saint Laurent sellan la paz tres años después

La compañía francesa había dejado de servir al multimarca parisino después de una disputa entre su antiguo director creativo, Hedi Slimane, y el comercio por unas camisetas que parodiaban Saint Laurent sin Yves.

Modaes  
21 feb 2017 - 10:39



**Colette e Yves Saint Laurent** sellan la paz. El emblemático comercio parisino ha dedicado gran parte de sus escaparates a la marca francesa para escenificar el inicio de una nueva etapa de la mano. Hace tres años que la compañía había dejado de servir al multimarca después de una disputa entre su antiguo director creativo, **Hedi Slimane**, y el comercio

El diseñador no encajó bien una colección de camisetas que comercializó **Colette** en las que parodiaba el logotipo de la enseña sin Yves. “Ain’ Laurent Without Yves” rezaban las prendas, en referencia a la decisión de la empresa de acortar el nombre de la marca a **Saint Laurent**. Sin embargo, con la llegada del nuevo director creativo al grupo, **Anthony Vaccarello**, ambas partes retomaron conversaciones.

1/2

<https://www.modaes.com/back-stage/colette-e-yves-saint-laurent-sellan-la-paz-tres-anos-despues>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

**Sarah Andelman**, hija de la fundadora, **Colette Rousseau**, y actual directora creativa de **Colette**, ha explicado que empezaron a trabajar con Vaccarello desde la primera colección que realizó para la enseña, según *WWD*. El establecimiento mantendrá la nueva colección de **Yves Saint Laurent** en sus escaparates hasta el próximo 1 de marzo.